

Un acto aborda los retos energéticos del sector cerámico - Mediterráneo - 15/11/2018

Un acto aborda los retos energéticos del sector cerámico

►► La Asociación Española de Técnicos Cerámicos (ATC) organiza junto con la Fundación para la Eficiencia Energética de la Comunidad Valenciana (Fundación f2e) la segunda jornada de eficiencia energética en la industria cerámica. La sesión, prevista inicialmente para el 19 de octubre y suspendida por la gota fría, se celebrará el viernes 23 de noviembre de 2018 a las 8.45 horas en el salón de actos de la Escuela Superior de Tecnología y Ciencias Experimentales de la UJI. Entre otras cuestiones, analizarán la posibilidad de que la industria 4.0 abarate la factura eléctrica de las azulejeras.